

Miss Earth llega a Los Ángeles: concurso de belleza busca a representante local para final nacional

Las inscripciones estarán abiertas hasta el 31 de mayo para el evento programado a mediados de junio, que elegirá a una joven con compromiso ambiental y liderazgo social para representar a la zona en Santiago.

Nicolás Maureira Royo
 prensa@latribuna.cl

La ciudad de Los Ángeles será sede, por primera vez, de una edición regional del certamen Miss Earth, un concurso de belleza que combina estética, conciencia ecológica y participación ciudadana.

Fundado en Filipinas en 2001, esta competencia se ha consolidado como una plataforma que promueve el liderazgo femenino vinculado a la protección del medioambiente. Según sus organizadores, Miss Earth pone énfasis en temas como la sostenibilidad, el reciclaje y la educación ambiental, lo que le ha permitido captar el interés de nuevas generaciones que buscan

trascender los estereotipos.

Este 2025, el certamen contará con clasificatorias regionales en distintas zonas del país. En el caso de Los Ángeles, la dirección regional está a cargo de Paola Alarcón Carrasco, quien también es la directora de la Academia Go-Models Chile. En conversación con Diario La Tribuna, explicó el carácter único de esta iniciativa.

"Este es un concurso de diez años, un certamen que a nivel nacional todos los años busca a su candidata o representante para llevar al concurso internacional", señaló Alarcón.

"En esta ocasión, el director nacional, que es Hernán Lucero, decidió que las regiones también eligieran a una candidata, por lo tanto, designó a directores de agencias o academias que

podieran hacerse cargo. Nosotros nos adjudicamos este certamen tan connotado, tan importante y tan bonito, porque es súper diferente, con una connotación medioambiental y un cuidado a la naturaleza".

INSCRIPCIONES ABIERTAS Y DÍA DEL EVENTO

Actualmente, el certamen ya cuenta con ocho participantes confirmadas, provenientes de comunas como Los Ángeles, Laja, Nacimiento y Yumbel. Sin embargo, el objetivo de la organización es llegar a menos a diez candidatas.

Las inscripciones están abiertas hasta el 31 de mayo y el cupo máximo es de 13 postulantes. Las interesadas deben escribir a las redes sociales de la Academia (@gomodelschile en Instagram).

El evento está programado para el sábado 14 de junio. Aunque el lugar definitivo aún está en proceso de confirmación, la organización evalúa distintas opciones en la ciudad, en coordinación con el municipio. La intención es realizar una gala abierta a la comunidad, con desfile en traje ecológico y de gala, ronda de preguntas y evaluación por parte de un jurado compuesto por reinas de belleza, autoridades locales y auspiciadores.

"Queremos empoderar a estas mujeres para mostrar más sensibilidad hacia el planeta", agregó Alarcón. "Además de buscar una chica bella, talentosa y carismática, buscamos a alguien que también nos ayude a proteger el agua del Salto del Laja, limpiar canaletas, recoger basura antes del invierno. Sabemos que en algún momento todo eso colapsa con el agua".



LOS ORGANIZADORES BUSCAN ampliar el número de postulantes de cara al evento programado el 14 de junio. Actualmente hay ocho participantes confirmadas.

REPRESENTANTE PARA CONCURSO NACIONAL

La ganadora del certamen clasificará directamente al Miss Earth Chile, cuya final nacional se celebrará en agosto en Santiago. Durante los meses previos, las candidatas recibirán preparación física, asesoría en pasarela y formación en temáticas medioambientales.

"A la chica que elijamos la vamos a preparar estos tres meses que quedan para que llegue preparada, ya le tenemos un gimnasio que nos está auspiciando y poder hacer una presentación fenomenal. El objetivo idealmente es traernos la corona, ¿por qué no?", manifestó Alarcón.



MISS EARTH LOS ÁNGELES

Fecha: 14 de junio de 2025

Escenario: a confirmar

Inscripciones: hasta el 31 de mayo

Redes sociales: @missearthlosangeles; @gomodelschile

Miss Earth Chile: agosto de 2025

